
Zusammenfassung der KGR-Sitzung vom 
12.07.2017 

Gemeindesaal St. Antonius    

Tagungsordnungspunkte 

TOP 1 & 2 Impuls & Genehmigung der Niederschrift 

TOP 3 
Gespräch mit einem Schnitzer aus der Schnitzerwerkstatt in 
Gröden/Südtirol 

Aufgrund der geplanten Neuanschaffung einer Krippe wurde ein Schnitzer aus Südtirol zur 
Sitzung eingeladen.  
 
Dieser erörtert, welche Punkte bezüglich der Gestaltung der Krippe zu klären sind und hat 
hierfür Tonmodelle angefertigt. Zur Veranschaulichung hat er fertiggestellte 
Krippenfiguren mitgebracht, die in der Kirche betrachtet werden um die Größe der 
zukünftigen Krippenfiguren besser abschätzen zu können. Ein stehender Erwachsener 
sollte max. 50 cm hoch sein. 
 
Eine Fertigstellung in diesem Jahr wird nicht angestrebt. 
 

TOP 4 Ergebnis der Sitzung des Krippenausschusses vom 8. Juli 2017 

Herr Münch stellt als Alternative zur individuell angefertigten Krippe die Johannes-Krippe 
vor, eine handgeschnitzte Krippe im Stile Barlachs nach festen Entwürfen, die über 
Krippenhändler zu beziehen ist.  
 
Die Entscheidung, ob ein Künstler mit einer individuellen Krippe beauftragt oder eine 
Standardkrippe angeschafft werden soll, wird auf die September-Sitzung verschoben.  
 
Die Gemeinde soll nach der Entscheidung des KGR informiert werden. 
 

TOP 5 Anmerkungen zur Vakanz 

Wer Administrator in der Zeit der Vakanz wird, ist noch nicht geklärt. 
Vertretungsregelungen bei den Gottesdiensten sollen möglichst schon in den 
Gemeindebrief zum Advent aufgenommen werden. 
 
Pfarrer Brucker zieht im September nach Heidelsheim (Bruchsal) um, bleibt aber in 
Vaihingen präsent.  
 
Die Gemeinde wird im aktuellen Gemeindebrief über die Vakanz informiert. Die 
Verabschiedung von Pfr. Brucker in St. Antonius findet am 27.1. im Gemeindesaal statt. 
 

TOP 6 Informationen 

• Gemeindefest: Als Ergebnis wurden 1.500 € erwirtschaftet, die zu gleichen Teilen auf St. 
Antonius, die kroatische und die italienische Gemeinde verteilt werden. Die Regelung mit 
Bons für Pizzen und Kuchen, die mitgenommen werden sollen, hat gut funktioniert. 
 

• Fest der italienischen Gemeinden am 09.07.2017: Frau Leone informiert, dass das Fest in 
diesem Jahr in Vaihingen standgefunden hat – leider mit nur geringer Beteiligung aus der 
italienischen Gemeinde Vaihingen. 

 


